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Постройка «дома�монстра»
на границе территории при�
родного заказника «Долина
реки Сетунь» давно обросла
скандалами. В реестр участ�
ков под реновацию эта терри�
тория попала уже после ут�
верждения их официального
списка. Стройка нарушает
природоохранное законода�
тельство. К тому же террито�
рия, где планируется возвести
дом, находится на размытых
грунтовых почвах. Именно
поэтому изначально здесь бы�
ло разрешено лишь мало�
этажное строительство. А
упорное нежелание местных
властей проводить общест�
венные слушания привело к
массовым уличным выступле�
ниям местных жителей. 

«Застройщик при покрови�
тельстве чиновников всячески
пытается обойти эти вопро�
сы», � считает руководитель
инициативной группы против
застройки природного заказ�
ника Михаил Шаталов. 

Депутат Мосгордумы Ни�
колай Зубрилин предложил
включить вопрос о планах по�
стройки этого многоэтажного
дома в повестку Мосгордумы. 

Николай Мишустин, руко�
водитель Общественной орга�
низации «Родительский от�
пор», призвал консолидиро�
вать усилия ради достижения
общей цели.

Выступавшие говорили о
том, что проект нового «чело�
вейника» не предусматривает
подземной парковки, что уже
сейчас с этого участка выехать

утром и попасть туда домой ве�
чером крайне затруднительно,
что строительство пагубно от�
разится на флоре и фауне
ООПТ. 

В резолюции, принятой по
итогам народного схода, запи�
сано: «В связи с негативным
влиянием на экологию города
Москвы � обратиться к мэру
Москвы о запрещении точеч�
ного строительства на террито�
рии, прилегающей к природ�
ному заказнику «Долина реки

Сетунь», как по программе ре�
новации, так и в любых иных
случаях». 

В ходе народного схода было
собрано более тысячи подпи�
сей против застройки этой тер�
ритории. 

Активное участие в органи�
зации схода приняли  предста�
вители Кунцевского отделения
КПРФ во главе с первым сек�
ретарем парткома Раисой 
Суслиной. 

Юлия Михайлова

Фили�Давыдково: «дом�монстр»
против природного заказника

В Западном округе, во дворе дома № 16 на Дру�
жинниковской улице, 1 декабря прошел народный
сход против строительства многоэтажного дома. 

В конце ноября в Ле
фортово состоялись пуб
личные слушания по стро
ительству ГК «ПИК»  на ме
сте хлебозавода, находя
щегося  по адресу: ул.
Красноказарменная, д.
15., Здесь предполагается
возвести 100метровые
жилые дома общей площа
дью около 100 000 кв.м.
Из объектов социальной
инфраструктуры планиру
ется построить только дет
ский сад на 110 мест —
скорее всего, платный.

Это были самые омерзи�
тельные на моей памяти пуб�
личные слушания в Лефорто�
во. Чтобы забить зал, нагнали
массовку вроде как из «Жи�
лищника». Справки о принад�
лежности к этой организации
раздавали в коридоре — нужно
было лишь подойти к «пра�
вильному» человеку. Принесли
плакаты в поддержку застрой�
ки. В зал жителей не пускали,
говоря, что он переполнен.
Какие�то мордовороты не�
сколько раз пытались устроить
драку. В проходах в зале на
уровне четвертого ряда был
поставлен силовой заслон.
Жителям за него пройти не да�
вали, а микрофон вручали
лишь тем, кто сидел на первых
рядах. Когда же микрофон
оказывался у случайно про�
рвавшихся туда жителей, его
отбирали силой. Меня мордо�
вороты неоднократно пыта�
лись оттолкнуть подальше от
сцены. 

Несмотря на неоднократные
требования участников слуша�
ний, полиция ни во что не вме�
шивалась. Присутствовавшие
на мероприятии глава управы
района Лефортово и начальник
районного ОВД «ничего не за�
мечали». Чиновники превзош�
ли сама себя в наплевательстве к
интересам жителей и само�
управстве. Вопреки обещаниям
слово не дали ни мне, ни депу�
татам муниципального собра�
ния Александре Андреевой и
Глебу Антонову.

Бардак и беззаконие — вот
единственная оценка прошед�
шим слушаниям. Относительно
интересантов застройки, ПИ�
Ка… Недаром популярная рас�
шифровка аббревиатуры ПиК
— «преступление и коррупция».

А власть — как циркач, репе�
тирующий смертельный трюк, �
жонглирует факелами в порохо�
вом погребе.

Павел Тарасов,
депутат Мосгордумы от КПРФ

ГКБ №40 – многопро�
фильное учреждение, ко�
торое специализируется
на лечении онкологичес�
ких больных. По данным
департамента здравоо�
хранения Москвы, в нём
ежегодно проходят ста�
ционарное лечение более
35 тысяч пациентов.
Больница является кли�
нической базой кафедр
госпитальной хирургии,
неврологии, производст�
венной и клинической
трансфузиологии Мос�
ковского государствен�
ного медико�стоматоло�
гического университета
им. Евдокимова, кафед�
ры акушерства и гинеко�
логии Российского наци�
онального исследова�
тельского медицинского университета им. Пиро�
гова, а также кафедры онкологии и гематологии
Российского университета дружбы народов.

После переноса стационаров в Коммунарку
жителям было предложено получать неотлож�
ную медицинскую помощь либо в ГКБ №20,
либо в институте им. Склифосовского, которые
находятся, мягко говоря, не очень близко. Кро�
ме того, мэр столицы Сергей Собянин неодно�
кратно заявлял, что новый онкологический
центр в Коммунарке построен исключительно
для нужд Новой Москвы. 

Рашкин обратился в Министерство здравоо�
хранения России. Чиновники Минздрава на�

правили коллективное обращение жителей в
департамент здравоохранения Москвы. Деп�
здрав в свою очередь ответил, что ГКБ №40
продолжит работу по прежнему адресу. Ком�
плекс сохранит медицинскую направленность,
а трудовые права коллектива будут соблюдены.

Для обсуждения вопросов, касающихся даль�
нейшей деятельности больницы, создана рабо�
чая группа, в состав которой вошли депутаты
Мосгордумы и муниципальные депутаты райо�
нов СВАО. Вопрос об организации работы ГКБ
№40 остаётся на контроле Минздрава России.

(По материалам портала «Красная Москва»)

Минздрав обещает
сохранить ГКБ № 40 в СВАО

ПиК: преступление
и коррупция?

В октябре к депутату Госдумы от КПРФ Валерию Рашкину с коллектив�
ным письмом обратились жители Северо�восточного административного
округа Москвы. Люди протестовали против переноса городской клиничес�
кой больницы №40, находящейся на улице Касаткина, в посёлок Комму�
нарка (Новомосковский административный округ), который находится на
расстоянии 40 километров от СВАО. 


